
第３学期始業式式辞より

校 長 野口 祐人

新年、明けましておめでとうございます。コロナ禍の影響で緊急事態
宣言が発出されましたが、今のところ学校は休校にならずにすみそうで
す。ですが、これからどうなるのか、先行き不透明な状況が続くことは
変わりません。こんな状況の中ですが、その時に応じてベストやよりベ
ターなチョイス、選択を探しながら、また今年もがんばっていきましょ
う。
さて、昨年１２月、本校１年生のある女子生徒が登校時に正門前の横

断歩道を渡ろうとしたときのことを紹介します。その生徒が横断歩道を
渡ろうとしたとき、たまたま車がそこに通りかかりました。その車は親
切に一時停止してくれて、その生徒が道路を横断するまで待ってくれま
した。するとその女子生徒は、その車に向かってぺこっと頭を下げなが
ら、足早に道路を横断しました。当たり前のように、自然とさりげなく、
頭を下げるその行動にその生徒の人間性を見た思いがしました。人に親
切にしてもらったら、お礼の気持ちを表すのが当たり前かもしれません。
でも、そんな行動がさっと自然にできる、感謝の気持ちを行動に移せる
人柄の素晴らしさを再確認させてもらいました。
また、同じ時期にネットニュースにこんな記事がありました。あるミ

ュージシャンの方が、老夫婦がやっている定食屋さんに行ったときのこ
とです。そのミュージシャンの方が、食事を終えて会計の時に、言わな
い方が粋（いき）かなあと思って悩んだそうですが、思い切って「おい
しかったです」と言ってお金を払ったそうです。その後、外に出て引き
戸を閉めたら、中から、「おいしかっただって、良かったね」とおばあさ
んが言っているのが聞こえてきて、このミュージシャンの方は、これか
らは口に出していこうと思ったという話でした。そして、このエピソー
ドはＳＮＳで紹介され、大きな反響を起こしているとのことでした。
反響の一つを紹介します。言葉を交わすことで生まれる感情や感動と

いうものがあるのだと改めて感じた、「ありがとう」「ごちそうさま」「お
いしかった」「お世話になりました」など、一人一人が感謝の一言を心が
ければ、世の中全体が少しずつ幸せになるに違いない、というものでし
た。
本校生徒の「ぺこり」も「おいしかったです」の一言も、世の中全体

を幸せにする一歩なのだと思います。まさに、善循環基地の泉だと思い
ます。コロナの収束が見られない不透明な世の中で、苦しんでいる方々が
たくさんいらっしゃいますが、感謝の一言、そして感謝の行動を大事に、
今年も歩んでいければと思います。皆さんにとって、２０２１年もいい１
年になるよう願っています。
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【幸手市人権作文発表会】 １月の予定（状況により変更の可能性があります）

12月6日(日)に令和2年度「幸手市人権作文発表会」 月日 曜 行 事 部活動

が行われ、西中代表として２年２組 西山桜子さん 1/1 金
が「アイヌの人々の願い」というテーマで発表しま 1/2 土
した。教育長様から「テーマに、社会的な問題に目 1/3 日
を向ける、まさに中学生ならではの視野が感じられ 1/4 月
る」との言葉をいただきました。 1/5 火

1/6 水
1/7 木
1/8 金 3学期始業式 ○
1/9 土
1/10 日
1/11 月 成人の日

1/12 火 給食開始 ○
1/13 水 木曜授業 ○
1/14 木 水曜授業 1年性教育講演 ×

【幸手市教育委員会の先生方をお招きして、研究授 会（5,6h）

業を行いました】 1/15 金 ○
１１月２６日（木）３年生社会 1/16 土

1/17 日
1/18 月 ×
1/19 火 ○
1/20 水 全総（専門委員会） 〇
1/21 木 3年性教育講演会（5,6h） ×

子ども議会

1/22 金 県内私立入試中心日（3年3 ○
時間）

１２月１日（火）２年生道徳 1/23 土
1/24 日
1/25 月 ×
1/26 火 ○
1/27 水 ○
1/28 木 ○
1/29 金 ○
1/30 土
1/31 日

１２月２日（水）１年学級活動
【善泉賞メーター】
４６２枚発行（令和３年１月８日現在）

推薦者内訳
生徒 ２６０枚
教員 １９５枚
市教委 ４枚
地域の方 ３枚

１２月８日（火）２年国語
【新型コロナウイルス感染症対策につ
いて】
昨日、新型コロナウイルスの緊急事

態宣言が発出されました。本校では、
引き続き、①マスク着用 ②換気 ③
手洗い、うがいの励行を徹底してまい
ります。ご家庭では毎日検温し、お子
様や一緒に住んでいるご家族にかぜや

発熱症状がある場合は登校しないようにお願いします。また、例年３月に実施していた保護
者会を実施することは難しいと考えています。生徒達の日々の活動や出来事は、今後も HP、
学校だより、学年だより等でお知らせしていきます。ご理解をいただきますようお願いしま
す。


